
L’église n’intervient pas en politique. Elle voit cependant vers
où se dirigent les autorités de ce monde et les impasses morales
vers lesquelles elles conduisent le peuple. Alors il arrive qu’elle
parle ; elle le doit. Encore le fait-elle avec prudence, pour éviter
le piège de s’enfermer dans les querelles humaines. Le but des
disciples de Jésus n’est jamais la querelle mais la connaissance
plus excellente de Celui qui sauve les humains qu’il a créés.
Lorsque le désastre s’annonce, l’Esprit-Saint nous motive à
avertir et enseigner, avec comme support cette attitude de
l’apôtre : « Je me suis fait tout à tous, afin d’en sauver de toute
manière quelques-uns » (1Co.9 :22).

VOIR ET PARLER.LES ARTICLES À LA
UNE DE CE MOIS-CI  :
- Voir et parler.
- Annonces
- L’Église de Jésus-Christ et le
Dieu de la vie.
- Des lois désastreuses ; de quoi
s'agit-il?
- Logiciel de la foi : 7 églises.
- Poème : quand Jésus rencontre
des femmes.
- Livre du mois : parole aux femmes
- Printemps - Pâques - Pentecôte
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B U L L E T I N  D E  L I A I S O N  N S  N ° 9 0
M A R S / A V R I L  2 0 2 3

À  L'OEUVRE :
Région Lilloise : 
L'Oasis du Cœur : sur R.P.L.99 (FM ou

DAB+), le dimanche de 7h à 8h. 
Culte : le dimanche à 10h00
Etude biblique : le jeudi à 14h30 (sauf vac.)
Réunion de prière : vendredi à 18h30
Mamans en prière : 1er samedi du mois à 9h.
Aide Alimentaire : Les 07 et 14 avril

ANNONCES : 
CLAP'S  (12-16 ans) : 01 avril à 15h30
Jeunes (>15 ans) : 01 avril à 18h 
Culte d'action de grâces fin Covid 19 :
dimanche 26 mars.
Pâques : dimanche 09 avril, culte commun
avec nos frères et sœurs Péruviens. 
A.G. Extraordinaire : dimanche 14 mai. 
La semaine précédant cette A.G. sera
consacrée à la prière et au jeûne. 

"Je t'en conjure devant Dieu et devant Jésus-Christ, qui doit juger les vivants et les morts, et au
nom de son apparition et de son royaume, prêche la parole, insiste en toute occasion, favorable
ou non, reprends, censure, exhorte, avec toute douceur et en instruisant." 2 Timothée 4V1&2

Une œuvre à écouter et partager. 
Si vous souhaitez une
représentation dans votre église,
n'hésitez pas à nous contacter. 

Chanteurs! A vos voix!

LA CANTATE
"Devant la Croix"

"Venez partager la Joie d'être avec nos frères et soeurs d'Amérique latine."



L'ÉGLISE DE JÉSUS-CHRIST ET LE DIEU
DE LA VIE.

L’Église de Jésus-Christ et le Dieu de la vie.
Dès sa fondation et jusqu’à aujourd’hui,
L’église de Jésus-Christ est le seul refuge de
ceux qui veulent vivre et non mourir. Elle est
là et bien là au sein de ce monde pour les
accueillir, les consoler et les instruire. La
véritable église n’est pas une institution
humaine. Elle ne triomphe pas aux yeux du
monde et peut même être totalement ignorée.
Mais elle amène les âmes pures à la
connaissance de Dieu et au salut par l’évangile,
qui est la prédication de la croix de Jésus.
Celui qui est touché par cette prédication en
vient à dire : « …Si je vis maintenant dans la
chair, je vis dans la foi au Fils de Dieu, qui
m’a aimé et s’est livré lui-même pour moi »
Gal.2 :20.
SACHEZ, VOUS-AUSSI, QU’AU-DELA DE
LA VIE PHYSIQUE ET ÉMOTIONNELLE IL
Y A LA VIE DE L’ESPRIT-SAINT, que la
société humaine ne peut pas connaître.
En venant dans le monde le Fils de Dieu a dit :
« …Je bâtirai mon église et les portes du
séjour des morts ne prévaudront pas contre
elle » Mat.16:18. Sur cette parole, nous
pouvons compter qu’une église qui reste dans
l’obéissance à son Sauveur aura toujours
l’avantage sur les lieux forts du Shéol, afin de
délivrer les captifs. N’est-ce pas pour cela que
le Fils de Dieu est venu ? :
« C’est pourquoi il est dit : Etant monté dans
les hauteurs, il a emmené des captifs, et il a
fait des dons aux hommes. Or, que signifie : Il
est monté, sinon qu’il est aussi descendu dans
les régions inférieures de la terre ? Celui qui
est descendu, c’est le même qui est monté au-
dessus de tous les cieux, afin de remplir toutes
choses » Eph.4 :8-10.
« Le Fils de l’homme est venu chercher et
sauver ce qui était perdu » Luc 19 :10.

En réalité, Jésus est comme le samaritain de la
parabole, il nous voit, gisant sur le chemin, il
se penche vers nous, nous soigne et nous amène
au lieu de convalescence :
« Un homme descendait de Jérusalem à
Jéricho. Il tomba au milieu des brigands, qui le
dépouillèrent, le chargèrent de coups, et s’en
allèrent, le laissant à demi-mort. Un sacrifi-
cateur, qui fortuitement descendait par le
même chemin, ayant vu cet homme, passa
outre. Un Lévite, qui arriva aussi dans ce lieu,
ayant vu cet homme, passa outre. Mais un
Samaritain, qui voyageait, étant venu là, fut
ému de compassion lorsqu’il le vit. Il
s’approcha, et banda ses plaies, en y versant
de l’huile et du vin ; puis il le mit sur sa
propre monture, le conduisit à une hôtellerie,
et prit soin de lui. Le lendemain, il tira deux
deniers, les donna à l’hôte, et dit : Aie soin de
lui, et ce que tu dépenseras de plus, je te le
rendrai à mon retour. » Luc 10 :30-35.
Nous avons dans cette parabole, le tableau de
la compassion et des soins de Jésus pour tous
les perdus. Sous l’autorité du Saint-Esprit,
l’Église est cette hôtellerie vers laquelle il
dirige les âmes qu’il sauve des agressions du
méchant. L’implication des disciples dans cette
œuvre de salut est réelle, puisque Jésus conclue
son échange avec le docteur de la loi qui l’a
interrogé : « Va, et toi fais de même », c’est-à-
dire « exerce la miséricorde envers ton
prochain ».
Jésus-Christ se penche sur votre détresse avec
son Esprit consolateur et son sang purificateur
(l’huile et le vin de la parabole). Croyez en son
amour tout puissant et, avec ceux qu’il remplit
de ses compassions, fortifiez-vous et vivez
dans l’espérance !
                                                                J.P.      

*ESPOIR

*



« Vous étiez morts par vos offenses et par vos péchés, dans lesquels vous marchiez autrefois,
selon le train de ce monde, selon le prince de la puissance de l’air, de l’esprit qui agit maintenant
dans les fils de la rébellion » Eph.2 :1-2.
Selon le serviteur de Christ, la mort agit chez les humains par le péché et sous l’instigation du
diable qui les rend rebelles à Dieu. Cela donne tout un monde qui marche sans Dieu et même
contre Dieu.
Prenons le domaine de la transmission de la vie, dont il est question en ce moment à travers une
possible nouvelle mention dans la Constitution française. Il est lié à l’image que l’homme et la
femme se renvoient l’un à l’autre et aboutirait à laisser à la femme l’entière autorité sur la vie.
Initié en 1974, avec une première loi libéralisant l’avortement, ce projet va vers son
aboutissement. Encore faut-il être prudent lorsque l’on parle d’aboutissement, car la volonté
idéologique est toujours d’aller plus loin que les lois en vigueur. De dépassement en dépassement
on arrive à des abominations difficilement concevables au point de départ. Mais ces choses sont
tapies au fond du cœur des initiateurs. Ainsi en est-il des lois qui transgressent le respect de la
vie. On peut déjà supputer, par exemple, que les zélateurs de l’euthanasie iront le plus loin
possible pour donner plus facilement la mort à ceux qui sont en difficulté existentielle ou
simplement fonctionnelle. Ils ne s’arrêteront pas jusqu’à ce qu’ils puissent, à force de
suggestion, amener le plus grand nombre de personnes à estimer que leur vie ne vaut plus la peine
d’être vécue. Et si un croyant leur dit encore « Je suis vivant par la grâce de Dieu et ne veut pas
que la mort étende son empire sur moi », ils le tueront sans son consentement. Mais lui restera
vivant en Dieu.
Comment de telles lois deviennent-elles possibles ?
Par l’aveuglement et les déchirures du péché.
Dieu donne la vie et le monde sans Dieu ne sait qu’en faire. Il est aveugle aux intentions
spécifiques du Seigneur concernant la destinée de l’humanité. Dieu a créé l’homme et la femme à
son image mais l’homme et la femme, sous l’instigation du diable, refusent d’exister dans cette
image complète ; ils se déchirent et se perdent dans une image fractionnée d’eux-mêmes, faite de
bric et de broc.
Concrètement, cela donne toutes sortes de désordres et l’amplification du pouvoir de la mort. La
mentalité de l’un et de l’autre évolue, s’impose dans les milieux intellectuels et politiques et se
traduit dans des lois humaines impropres à la vie.
La démonstration de l’inefficacité des lois humaines en faveur du bonheur et de la paix des
citoyens est tous les jours plus évidente. Mais les figures de ce monde n’en tiennent pas compte.
Je suis né en 1954. Avec ceux de ma génération, nous avons à la fois proclamé les merveilles de
Dieu, qui nous avaient réjoui le cœur, et assisté au déroulé des vains espoirs de la société. Nous
l’avons vu grandir dans les progrès de la science et de la technologie et se rapetisser dans la
compréhension des œuvres du Seigneur de la vie. Elle en récolte le fruit amer dans un conflit
exacerbé entre l’homme et la femme, une violence de tous les instants et à tous les niveaux, une
jeunesse livrée aux addictions, suicidaire et désordonnée, et une angoisse sur l’avenir de la
planète. Les promesses du Grand Soir et de la Révolution sont mortes ; malheureusement,
certains continuent à s’accrocher à ce cadavre.
Seules les âmes qui acceptent la révélation de Dieu pourront retrouver le sens de la vie, la valeur
inestimable de chacun et travailler à la venue du monde parfait, promis lors de la création.
L’Évangile nous apprend que ce monde n’est révélé qu’à travers la rupture qu’a été la venue, la
mort et la résurrection de Jésus-Christ. Nous ne voulons pas mettre notre espoir dans une autre
démarche que celle d’attendre le Roi des rois et Seigneur des seigneurs et de travailler à son
Royaume. Il faut seulement rappeler de temps à autre la faillite de ce monde, de ses influenceurs,
de ses dirigeants et de ses lois.
QUE VIENNE JÉSUS-CHRIST ET LE ROYAUME DE DIEU. QUE SOIT PROCLAMÉE SA VICTOIRE
SUR LE PÉCHÉ, LE DIABLE ET LA MORT !                                                                              J.P.

7 églises.

Ce sont celles de l’Apocalypse, les
chandeliers au milieu desquels le
Seigneur marche en majesté (Ap.1
:12-20).
Après la première église vinrent,
en effet, de nombreuses églises,
représentées par ces 7. Ces églises
s’affermissent par l’enseignement
des apôtres :
« Paul choisit Silas, et partit,
recommandé par les frères à la
grâce du Seigneur. Il parcouru la
Syrie et la Cilicie, fortifiant les
Églises » Act.15 :40-41.
Elles ont par conséquent reçu le
même enseignement, qu’elles
respectent :
« Je vous ai envoyé Timothée…il
vous rappellera quelles sont mes
voies en Christ, quelle est la
manière dont j’enseigne partout
dans toutes les Églises.» 1 Co.4 :17
« Si quelqu’un se plaît à  contester,
nous n’avons pas cette habitude,
non plus que les Églises de Dieu »
1 Co.11 :16.
Elles s’apprécient et se soutiennent
mutuellement :
« Les Églises d’Asie vous saluent.
Aquilas et Priscille, avec l’Église
qui est dans leur maison vous sa-
luent beaucoup dans le Seigneur. »
1 Co.16 :19
« Pour ce qui concerne la collecte
destinée aux saints, agissez, vous-
aussi, comme je l’ai ordonné aux
Églises de la Galatie. » 1 Co.16 :1
Mais surtout, à travers la parole
prophétique elles sont enseignées
de l’Esprit-Saint :
« Que celui qui a des oreilles
entende ce que l’Esprit dit aux
Églises.» Ap.2:7… 
                                                J.P

Dans le logiciel de la FOIDES LOIS DÉSASTREUSES. De quoi s’agit-il ?



Le livre du moisquand jésus rencontre des femmes.

Chant 
Entends-tu le chant joyeux ? Jésus

sauve aujourd'hui ! 
Il retentit en tous lieux : Jésus sauve

aujourd'hui ! C'est un cri de délivrance,
Un cantique d'espérance, Qui remplit

l'espace immense : 
Jésus sauve aujourd'hui !

 
Partout, élève la voix : Jésus sauve

aujourd'hui ! Vaillant héraut de la croix,
Jésus sauve aujourd'hui ! 

À parler, Jésus t'appelle, Répands au
loin la nouvelle, 

En connais-tu de plus belle 
Jésus sauve aujourd'hui !

 
Répète au pécheur contrit : Jésus sauve
aujourd'hui ! Ceux que le mal asservit,

Jésus sauve aujourd'hui ! Va jusqu'à l'île
lointaine, Briser du captif la chaîne,

Redire aux cœurs dans la peine : 
Jésus sauve aujourd'hui !

 
Jusqu'aux confins des déserts, Jésus

sauve aujourd'hui ! 
Jusque par-delà les mers, Jésus sauve

aujourd'hui ! Que d'un pôle à l'autre pôle 
Coure la sainte Parole 

Qui relève, instruit, console Jésus sauve
aujourd'hui !

Le livre « Parole aux femmes »
rassemble des témoignages de
femmes qui ont eu le courage et la foi
de se lever face à la pauvreté, à
l’oppression, à la maladie.
Elles ont suivi le chemin que Jésus a
ouvert devant elles pour partager
Son amour et faire tomber les
barrières de l’injustice.
Auprès des prostituées, des lépreux,
des victimes de violence de toutes
sortes, ces femmes s’engagent,
luttent et agissent en apportant
écoute, réconfort, idées nouvelles et
solutions concrètes à leur prochain.
Parce qu’elles ont placé leur
confiance en Dieu, elles sont les
actrices de changements profonds
dans le monde, des instruments par
lesquels Dieu transforme des vies et
redonne aux cœurs l’espérance.
                                                              M.D

Ce livre est disponible à l'église et
offert à ceux qui le souhaitent. 

Sur le lit, couchée,
La fièvre la terrassait.
Les siens ont prié
Et toi, Seigneur, 
Vers elle, tu t’es penché,
Tu as menacé
A l’instant, le mal l’a quittée.
(Luc.4 – 38.39)

Son fils était mort.
La douleur l’étreignait.
Le village l’accompagnait.
Et toi, Seigneur,
Pour elle, ton cœur a pleuré.
Tu as touché le corps.
A l’instant, la mort a été repoussée.
(Luc 7 – 11.17)

Elle était affairée et même débordée,
Elle aurait voulu être aidée,
Mais sa sœur t’écoutait.
Et toi, Seigneur, tu l’as apaisée,
Car toutes deux, tu les aimais.
« Une seule chose est nécessaire » :
Se tenir près de toi.
(Luc 10 – 38.42)  (Psaume 27 – 4)

Suite à une étude biblique du 12 mai 2014 

Elle était là
Mais ne comprenait pas.
Elle exaltait la mère de ce fils
« merveilleux »
« heureuse » disait-elle 
Mais elle se trompait
Ta mère, Seigneur,  aurait bientôt l’âme
percée.
« Heureux, plutôt, ceux qui écoutent la
Parole de Dieu et qui la gardent ».
(Luc 11 – 27.28)

Tu l’avais délivrée, elle t’avait suivi.
Elle venait embaumer ton corps,
Mais au tombeau, Seigneur,
 tu n’étais plus.
« Femme, pourquoi pleures-tu ? »
A l’instant, elle te reconnait
« C’est toi, Mon Maître ! » et elle court
annoncer 
La Bonne Nouvelle : « Jésus est
ressuscité ! »
(Marc 16 – 9) (Jean 20 – 11.16)

« Ta Parole est une lampe à mes pieds,
une Lumière sur mon sentier. »
(Psaume 119 – 105)

 Merci Seigneur !                                  MP

Cela fera bientôt 2000 ans que ces fêtes qui ont changé le monde demeurent en Jésus, le Christ, le Messie, le Fils de l’Homme, ainsi
qu’il fut écrit et annoncé plus de 500 ans avant :
Daniel 7 : 13-14...Je regardai pendant mes visions nocturnes, et voici, sur les nuées des cieux arriva quelqu'un de semblable à un fils de
l'homme; il  s'avança vers l'ancien des jours, et on le fit approcher de lui. On lui donna la domination, la gloire et le règne; et tous les
peuples, les nations, et les hommes de toutes langues le servirent. Sa domination est une domination éternelle qui ne passera point, et
son règne ne sera jamais détruit.
Il  vint à Noël. 30 ans après, Jésus enseignait l’évangile, la bonne nouvelle.
Matthieu 20 : 26-28...quiconque veut être grand parmi vous, qu'il soit votre serviteur; et quiconque veut être le premier parmi vous, qu'il
soit votre esclave. C'est ainsi que le Fils de l'homme est venu, non pour être servi, mais pour servir et donner sa vie comme la rançon de
plusieurs.
Servir, donner sa vie, oui le Fils de l’Homme est venu, l’homme nouveau, qui porte en lui l’amour de Dieu, toute l’affection de Dieu, sa
bonté, sa compassion, pour tous les hommes en lui, et sauver !
Romains 6 : 23...Car le salaire du péché, c'est la mort; mais le don gratuit de Dieu, c'est la vie éternelle en Jésus-Christ notre Seigneur.
Oui, le Fils de l’Homme, le Fils de Dieu, accomplit la volonté de Dieu et sauve !
Romains 5 : 8-10...Dieu prouve son amour envers nous, en ce que, lorsque nous étions encore des pécheurs, Christ est mort pour nous.  A
plus forte raison donc, maintenant que nous sommes justifiés par son sang, serons-nous sauvés par lui de la colère. Car si, lorsque nous
étions ennemis, nous avons été réconciliés avec Dieu par la mort de son Fils, à plus forte raison, étant réconciliés, serons-nous sauvés par
sa vie.…
1 Jean 4 : 9-11...L'amour de Dieu a été manifesté envers nous en ce que Dieu a envoyé son Fils unique dans le monde, afin que nous vivions
par lui. Et cet amour consiste, non point en ce que nous avons aimé Dieu, mais en ce qu'il nous a aimés et a envoyé son Fils comme victime
expiatoire pour nos péchés. Bien-aimés, si Dieu nous a ainsi aimés, nous devons aussi nous aimer les uns les autres.…
Le grand cri de Pâques demeure à toujours et nous invite à le suivre en ce même chemin, nous pardonner nos offenses et nous aimer
les uns les autres. 
Christ est ressuscité ! Alléluia !   Jésus est vivant, soyons dans la joie. Réjouissons-nous, Christ est roi !    Il  vit, il guérit, il sauve,
ayons foi !
Oui, Jésus sauve aujourd’hui ! Approchons nous de lui ! Il  nous remplit de son Esprit, et nous inonde de sa joie (cf chant).
C’est près de 1850 ans plus tard que William James Kirkpatrick composa ce chant, ainsi que plusieurs autres. Il a cru les paroles de
Jésus, et a désiré les transmettre à son tour !
Et vous, croyez aussi cela, et dites, chantez encore, depuis cette chambre d’écho : il est sorti du tombeau, je sais que mon
rédempteur vit, Jésus sauve aujourd’hui. C’est un cri de délivrance et une joyeuse espérance.
Tite 2 : 11-14... Car la grâce de Dieu, source de salut pour tous les hommes, a été manifestée. Elle nous enseigne à renoncer à l'impiété et
aux convoitises mondaines, et à vivre dans le siècle présent selon la sagesse, la justice et la piété, en attendant la bienheureuse
espérance, et la manifestation de la gloire du grand Dieu et de notre Sauveur Jésus-Christ, qui s'est donné lui-même pour nous, afin de
nous racheter de toute iniquité, et de se faire un peuple qui lui appartienne, purifié par lui et zélé pour les bonnes œuvres.                   Ph.D

PRINTEMPS - PÂQUES – PENTECÔTE – 
2023   Quel premier temps et règne !


